



## «España debe mirarse en nuestro espejo, el populismo es el peor administrador»

El padre del opositor venezolano Leopoldo López asegura que su hijo «no negociará su libertad por encima de la de otros presos»

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El padre del líder opositor venezolano Leopoldo López, Leopoldo Ernesto López Gil, alertó ayer del riesgo que supone la posibilidad de que el «populismo» llegue al poder, por ser este «el peor de los administradores». Minutos antes de ofrecer una conferencia en la Facultad de Derecho, Leopoldo Ernesto López Gil incidió en que Venezuela «tenía todas las oportunidades del mundo» pero «cayó en un abismo».

Esta situación política de su país ha llevado a la población a estar «sin alimentos, sin medicinas y en un proceso de inflación como nunca se había visto», además de «un nivel de inseguridad» con 30.000 muertos «en manos del crimen», ha añadido. Ante esta situación de su país, animó a que España «se mire en el espejo» para ver su realidad, ante la

posibilidad de la llegada del «populismo», y, sobre esa posible situación, puso el ejemplo de lo vivido en Venezuela. A este respecto, dijo que en su país se decía que «Venezuela no era Cuba» y que ahora se encuentra en manos del régimen de Maduro, y de España «se dice que no es Venezuela» pero «se puede ser igualmente desgraciado cuando se cae en manos de malos administradores, y el populismo es el peor de los administradores».

Por otra parte, Leopoldo López, padre del líder opositor venezolano preso desde hace dos años, señaló ayer que su hijo le explicó al expresidente del Gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, en la prisión militar de Ramo Verde, que «el revocatorio» del presidente Nicolás Maduro debe de ser «este mismo año, en 2016».

Antes de participar en una conferencia organizada por el PP salmantino y una asociación de estudiantes, Leopoldo López definió esa reunión como «sorpresiva», después de que el Gobierno de Maduro haya impedido otros encuentros con expresidentes de España, Chile, Bolivia, Colombia o Brasil.



Leopoldo López Gil, junto al decano de Derecho, Ricardo Rivero. :: FOTOGRAFÍAS: ALMEIDA

### «En mi país se decía que Venezuela no era Cuba», advirtió en su intervención

Leopoldo López calificó a Rodríguez Zapatero como un «visitante sorpresivo» y apuntó que en la reunión con expresidente español, el líder opositor venezolano le recordó que «el revocatorio» contra Nicolás Maduro «es una ley, que está en la Constitución y debe celebrarse

este mismo año».

«Sobre la libertad de otros presos, Leopoldo le dijo que no va a negociar la libertad de él por encima de ningún otro preso y que saldrá el último porque esa es su voluntad», agregó.

Leopoldo López también analizó la postura de la Organización de Estados Americanos (OEA) y de su secretario general, Luis Almagro, quien invocó la Carta Democrática Interamericana para Venezuela, una actitud que el padre del líder opositor venezolano calificó, en dos ocasiones, de «admirable».

Así, vino a asegurar que «en 130 páginas ha logrado describir todos

los males que sufre el país e incluir la ruta para salir de esos males, rutas democráticas, que están en la Constitución», aunque «lamentablemente» a ese texto de Luis Almagro «no se le ha hecho justicia» y se ha preferido «ir por una vía que no es la mejor para la paz social en Venezuela».

«Teníamos todas las oportunidades del mundo, incluyendo una buena educación, y de repente cayó por un abismo y nos encontramos hoy sin alimentos, sin medicinas, en un proceso de inflación como nunca se había visto en esa parte del mundo y con un nivel de inseguridad peor que una guerra», añadió.